

COMMUNIQUÉ

CONSULTATION POUR LE RENOUVELLEMENT DE LA POLITIQUE CULTURELLE

Baie-Comeau, le 22 décembre 2016 – En 2007, la Ville de Baie-Comeau adoptait une première politique culturelle dont les principales orientations étaient de mettre l'emphase sur notre identité culturelle, de soutenir les artistes, les groupes et les organismes culturels, de faciliter l'accès et la participation à la vie culturelle ainsi que d'accroître le statut de pôle d'attraction culturel régional.

Une trentaine d'actions réalisées plus tard, combinées aux 36 projets financés par le biais de l'Entente de développement culturel en collaboration avec le ministère de la Culture et des Communications, la Ville est maintenant en mode renouvellement.

« Le milieu culturel baie-comois est de plus en plus vibrant et son évolution est constante. C'est donc le moment de consulter nos organismes, nos artistes et la population en général pour mieux orienter nos futures actions. La Ville veut demeurer un catalyseur pour le développement de l'art et de la culture dans notre municipalité », a déclaré monsieur Carl Prévèreault, directeur du Service des arts, de la culture et du tourisme.

Consultation

Jusqu'au 22 janvier 2017, nous invitons les gens de Baie-Comeau et des environs à remplir un court sondage en ligne pour nous aider dans notre démarche. Prix de participation à gagner! Lien : <https://fr.surveymonkey.com/r/6BJWXPX>

Afin d'analyser les résultats de ce sondage, ainsi que de se pencher sur la mise à jour de la politique culturelle et sur le plan d'action qui en découle, un comité culturel sera créé au mois de février 2017. Pour déposer une candidature afin de faire partie de ce comité : <https://fr.surveymonkey.com/r/6BS7NG2>

- 30 -

Source : Mathieu Pineault, coordonnateur
Division des communications et du service à la clientèle
418 296-8195